

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Seputih Banyak pada tanggal 10 Mei 1990 sebagai anak pertama dari dua bersaudara dari pasangan Bapak H. Sugiyono, Spd. dan Ibu Hj. Turmini. Penulis menyelesaikan pendidikan sekolah dasar di SD N 2 Seputih Banyak pada tahun 2002, Sekolah Lanjut Tingkat Pertama Negeri 1 Seputih Banyak pada tahun 2005, dan Sekolah Lanjut Tingkat Atas Negeri 1 Seputih Banyak pada tahun 2008. Tahun 2008 penulis diterima di Program Studi Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Lampung melalui Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Penulis pernah melaksanakan kegiatan Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (PPM) sebagai sarana wajib mahasiswa baru untuk mengenal dunia pertanian dan masyarakat pedesaan di Desa Pesawaran Indah Kecamatan Padang Cermin Kabupaten Pesawaran pada tahun 2009. Penulis melaksanakan Praktik Umum (PU) di PT. Perkebunan Nusantara VII Unit Usaha Way Berulu dengan tema “Manajemen Produksi Kakao di PTPN VII Unit Usaha Way Berulu” pada tahun 2011. Setelah melaksanakan PU, Penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik di Desa Bangun Rejo Kecamatan Gunung Sugih Kabupaten Lampung Tengah dengan tema “Pengentasan Kemiskinan dan Penanggulangan Masalah Kesejahteraan Sosial” pada tahun 2011.

Selama menjadi mahasiswa penulis pernah menjadi Asisten Dosen untuk matakuliah Sosiologi Pertanian selama dua tahun yaitu tahun 2010-2011. Penulis pernah menjadi mahasiswa pendamping pada kegiatan Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (PPM) mahasiswa angkatan 2009 dan 2010 pada bulan Januari Tahun 2010 di Desa Bandar Agung Kecamatan Sribawono Kabupaten Lampung Timur dan Tahun 2011 di Desa Adiluwih Kecamatan Adiluwih Kabupaten Prengsewu. Selain itu, penulis pernah aktif dalam organisasi mahasiswa jurnalistik tingkat universitas yaitu Unit Kegiatan Penerbitan Mahasiswa (UKPM) Teknokra Universitas Lampung sebagai staf pemasaran. Beberapa pelatihan dasar SAR juga pernah diikuti oleh penulis dibawah naungan Unit Kegiatan Mahasiswa KSR Universitas Lampung.